目 Contents

展覽迴響	
直擊異托邦:「當代藝術中的推理事件」展覽觀想 ◎蔡幸芝 ————————————————————————————————————	4
作為文化行動的「策展-事件」:高雄獎夢幻隊與四道戰帖 ◎簡子傑—————	—12
當代有藝思	
後人類紀藝術「靈光」之消失? (上) ◎陳宏星 ————————————————————————————————————	—20
紙上藝廊一「黒・土地・沁入内裡」 ◎李思賢策展 ────	—28
黑・土地・沁入內裡-倪再沁高雄時期水墨中的土地情懷 ◎李思賢 —————	 52
那些年・那些事:憶倪再沁在高雄 ◎李俊賢□述、審校 / 林佳禾文字整理 ──	 58
·····································	
為善之外:藝術品捐贈是怎麼一回事 ◎陳秀薇 ─────	 64
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・	
她的生命與藝術:探詢「高雄女兒」許淑真要「告」訴我們的「密」秘 ◎張純櫻	 72
穿梭於過去與未來之間的創造姿態:解讀席時斌的〔時間/鑰匙〕 ◎劉碧旭 ——	 76
目撃現場	
「高雄獎」的高度、厚度與廣度 ◎陳明惠 ————————————————————————————————————	80
如果不再辦(高雄)獎從藝術的創造性到藝術機制的創造性 ◎秦雅君 ———	86
地区, 地区内的故事。	
抓寶趣!内惟埤文化園區的夏夜精靈 ◎許坤金 ─────	 92
文物保存維護	
陶姿蓺術品的損害顧昭蓮 ◎賴文淮 ————————————————————————————————————	-100

Views on the Museum Exhibition
Witnessing Heterotopia: Thoughts on Viewing Mystery Cases in Contemporary Art TSAI Hsing-Chih ——4
Curation-Event as Cultural Activism: <i>Dream Team of Kaohsiung Awards and Its Four Challenges</i> JIAN Tzu-Chieh —12
Contemporary Art in Context
The disappearance of "aura" in art of the post-human era? CHEN Hung-Hsing ————————————————————————————————————
Images Gallery Blackness · Earth · Full Internalization Curated by LI Szu-Hsien ————28
Blackness · Earth · Full Internalization—Sentiments for the Land in Ni Tsai-Chin's Ink Painting from His Kaohsiung Period LI Szu-Hsien ————————————————————————————————————
Those Years, Those Things: Remembering Ni Tsai-Chin's Days in Kaohsiung Narrated by Jiunshyan LEE —58
Issues in Art Museums
More than Donation: What You Should Know Before Donating Artworks to Museums CHEN Hsiu-wei ——64
Selection from the Museum Collection
Her Life and Art: Exploring <i>Give a Tip</i> by Hsu Su-chen, "the Daughter of Kaohsiung" JANG Chun-Ying ——72
Creativity that Travels Between the Past and the Future: Reading <i>Time/Key</i> by Hsi Shih-Pin LIU Pi-Hsu — 76
Event Report
The Depth and Diversity of 2017 Kaohsiung Awards Jing TURNER ———————————————————————————————————
If (Kaohsiung) Awards Were No MoreFrom Artistic Creativeness to the Creativeness of Art as Institution CHIN Ya-chun 86
Story of Neiweipi
Go Pokémon Hunting! The Summer Spirits in Neiweipi Cultural Park HSU Kun-Chin ————————————————————————————————————
Conservation & Preservation

Damage and Conservation of Ceramic Art LAI Wen-Chin